
＜集計グラフの見方＞
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１ 学校は児童にわかりやすい授

業に努めている。

２ 学校は児童の自学力向上に努めて

いる。

41%

48%

8%
1% 2%

３ 学校は規範意識の向上といじめの

早期発見・対応に努めている。
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４ 学校は豊かな心の育成を通して児童

のかかわり力の育成に努めている。
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５ 学校は子供たちが安全に学校生活を送ること

ができるような環境づくりに努めている。
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６ 学校は安全で健康的な環境の

整備と体力増進に努めている。
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７ 学校は特別支援教育の充実を

図っている。
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令和３年度 学校評価保護者アンケートの集計結果について （回収 170家庭 回収率64％）
校長 寺井 俊敬

年末に実施いたしました学校評価アンケートへご協力いただき、感謝申し上げます。このアンケートは、本校の教

育状況を客観的に捉えて、教育活動を進めるための資料とともに、学校づくりを進める上で、保護者や地域の皆様、

教職員が協力していくことを契機とすることを目的としています。今年度も、コロナ禍により学校行事、日常生活等

で制約がありましたが、宿泊行事、ふれあい運動会、展覧会等、工夫しながら行うことができました。また、自由意

見欄にも、ねぎらいの言葉やコメントをありがとうございます。しかし、保護者の方々には、学校での様子を直接ご

覧いただく機会を多くもつことができませんでしたので、中にはわからないとご回答いただいたところもございま

す。課題については真摯に受け止め、ご意見を参考にさせていただき、これからの教育活動の更なる充実に努めてま

いります。
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８ 学校は教育相談体制を充実させ

ている。
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９ 学校は本校の特色として言語能

力の向上に努めている。
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【アンケート結果より】

１０項目中、９項目で８０％以上の肯定的な回答をいただきました。児童にとって分かりやすい授業を行うことや、自学力・言語能力の

向上についても評価をいただき、今後も更に工夫改善しながら実践して参ります。また、かかわり力の育成については、コロナ禍での対策

を講じつつ、自己理解、他者理解につながる活動を工夫し、豊かな心の育成を図って行きます。さらに、健康体力の向上や学校安全など、

児童にとって安全で安心できる学校生活を送ることができるように、教育委員会とも連携して環境整備を整えて参ります。一方、アンケー

ト項目の№３「いじめの早期発見と対応」や№７「特別支援教育の充実」など、質問の内容や学校での実態が分かりにくいことから、「分

からない」という回答の割合が高いものがありました。学校からのお便りやホームページ等を活用した情報発信の方法を工夫し、学校の取

組がより分かりやすくお伝えできるようにいたします。

１０ 学校は教育活動の情報を地域・保

護者に発信している。
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＜保護者の方々からの主なご意見など（抜粋）＞

・保護者会や授業公開の機会が限られ、学校や先生方の様子
が分かりづらかった。
・予定の変更や連絡については、余裕をもって知らせてほし
い。
・朝の通学路などで、会っても挨拶ができない子どもが多く
感じる。
・年３回のふれあい月間のアンケートとは、どのようなもの
か。
・いじめ防止校内委員会がどのようなものか周知されると、
保護者の安心やいじめ抑止につながるのではないかと思う。
・通学路の安全について、登下校中の事故のニュースが多い
ため、見直しや対策などがあるといいと思う。

・子供のことについて、細かなことでも連絡があり、校内で
の連携がとれていると感じる。芝生や校庭の花、校内のそう
じなども、とてもきれいで清潔な印象である。
・給食がとてもおいしいと嬉しそうに話していて食育の大切
さを感じる。
・校長室での音読暗唱がとてもよい経験になっている。
・個人面談での話やいじめに関することなど、子供に対して
もいろいろと配慮していただいて、とてもありがたいと思
う。
・自学ノートは、楽しく自分の興味のあることを調べている
ので、とても良いと思う。作文力やプレゼン力がつくような
課題が増えるとよいと思う。
・漢字検定の実施をありがたく感じる。学校で習う漢字が増
えるため、毎年１月頃の実施になると目標級をチャレンジし
やすいと思う。

＜学校より＞

・コロナ禍では、お子様の様子や教育活動を十分にご覧いた

だくことができませんでした。その中で感染症対策にご協力

いただきながら、授業公開日やふれあい運動会、展覧会を実

施したり、「学校からのお便り」や「ホームページ」「一斉

メール」を活用したりして、学校の様子をお知らせして参り

ました。今後も市のガイドラインに沿いつつ、来校いただい

たり、様子をお伝えしたりして参ります。

・緊急なお知らせ以外は、可能な限り余裕をもってお伝えし

て参ります。

・人とのかかわり合いを大切に、あいさつも気持ちよくでき

るよう、学校での取組だけでなく、ご家庭とも連携して参り

たいと思います。

・「ふれあい月間」は、６月、１１月、２月に、子供たちに

対し、アンケート形式で実施しています。いじめだけでな

く、子供たちの悩み事や困り事を把握し、未然防止、早期発

見に努めています。

・いじめ防止校内委員会は、いじめに関わる諸問題に対し

て、迅速に解決を図っていくための教職員による校内組織で

す。

・通学路の安全については、学校の安全指導日や日常の指導

だけでなく、教育委員会や警察署、保護者の会や青少協の

方々とも連携して、通学路の安全点検やパトロールを行い、

交通安全、生活安全につなげて参ります。

・漢字検定は、今年度実施することができませんでした。学

校支援本部との連携、保護者ボランティアの方々のご協力を

いただきながら計画したいと思います。


